
Die SPD-Fraktion gibt an, sich zu enthalten, da sie aufgrund der Kurzfristigkeit 

das Gefühl hatte, nicht alle Fragen stellen zu können.  


